

V.

Am 6. April.

Ich habe es wirklich gethan. Früher konnte ich es nicht; denn ich konnte unmöglich kleine Kinder lehren wollen, wie sie Gott lieben sollen, wenn ich mir meiner Liebe zu ihm nicht bewußt war. Meine Klasse macht mir viel Freude, sie besteht aus zwölf lieben kleinen Geschöpfen von acht bis neun Jahren. Der einzige Knabe unter den elf Mädchen macht mir mehr Mühe, als sie alle zusammen. Wenn ich sie so alle um mich versammelt habe und ihre lieblichen unschuldigen Gesichter zu mir empor gerichtet sind, fühle ich mich so glücklich, daß ich es kaum unterlassen kann, sie zwischendurch der Reihe nach zu küssen. Welche Fragen sie stellen! Ich muß viel Zeit verwenden, mich für die Stunden vorzubereiten und Geschichten aufzutreiben, um dies oder jenes anschaulich zu machen. O, ich freue mich so, geboren zu sein in dieser schönen Welt, in der es immer kleine süße Kinder gibt, die man lieben kann!

Am 13. April.

Wieder ein Sonntag, der mir meine liebe kleine Schule bringt! Dr. Cabot predigte köstlich; ich fühle, daß ich seine